
Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss nimmt die Anfrage der SPD-
Fraktion sowie die Erläuterungen der Bürgermeisterin zur Kenntnis. 


